
 

Herr Schweppe berichtet anhand eines Lageplanes, wie die Neugestaltung des Spielplatzes Dettmar-

Coldewey-Str. geplant ist und welche Ab-/Um-/Neubauten dafür nötig sind. 

Er weist darauf hin, dass die Anforderungen des Brunnenvereins für das Brunnenfest erfüllt werden. 

RM Striegl erkundigt sich, ob es möglich wäre, einen Bolzplatz aus der freien Fläche zu machen. Herr 

Schweppe verneint dies, da für die Einrichtung eine Änderung des Bebauungsplanes nötig ist. Des 

Weiteren fragt er nach, ob auch genügend Sitzgelegenheiten geschaffen werden. Herr Schweppe 

erklärt, dass Bänke und Tische aufgestellt werden. 

RM Esser möchte wissen, ob auch Stellplätze für Fährräder vorgesehen sind. Herr Schweppe erklärt, 

dass sich die gepflasterte Fläche als Stellplatz eignet. 

RM Riemer weist auf die in der Sitzungsvorlage beschriebene Einrichtung einer Tempo 30 Zone hin. 

BM Böhling sagt zu, dies mit den Verkehrsbehörden abzustimmen. 

Es wird einstimmig zugestimmt. 

 

Herr Schweppe berichtet anhand eines Lageplanes wie die Neugestaltung des Spielplatzes Elbinger 

Weg geplant ist und welche Ab-/Um-/Neubauten dafür nötig sind. Außerdem erläutert er die 

Einrichtung von Parkflächen sowie einer Durchgangssperre. Er weist darauf hin, dass es zu keiner 

Fällung von Bäumen kommen wird. 

RM Heiden regt an, die Parkdauer auf den Besuch des Spielplatzes zu begrenzen. Herr Schweppe sagt 

zu, dies mit dem Ordnungsamt abzustimmen. Gedacht sind hier an 

2 Stunden. 

RM Masemann erkundigt sich, ob der Bau eines Zaunes an der Grundstücksgrenze enthalten ist. Herr 

Schweppe bejaht dies. 

RM Esser fragt nach, wie viele Parkplätze gebaut werden und ob es möglich ist mehr 

Fahrradstellflächen zu schaffen. Herr Schweppe erklärt, dass drei Parkplätze gebaut werden, mehr 

Stellfläche für Fahrräder wird erfahrungsgemäß nicht benötigt. 

 

Es wird einstimmig zugestimmt 

 

Herr Schweppe berichtet anhand eines Lageplanes wie die Neugestaltung des Spielplatzes 

Frankfurter Straße geplant ist und welche Ab-/Um-/Neubauten dafür nötig sind. Er zeigt 

Beispielbilder von Spielgeräten. 

 

Es wird einstimmig zugestimmt. 

 


